

# Hiziv. Un concert aux 24 heures du Mans motos

Publié le 23 avril 2018



Hiziv et Les Vrillés ont mis le feu sur la scène des 24 heures du Mans motos. Plus de 1.000 motards se sont laissés embarquer au son des binious et des cornemuses (Photo DR).

*Carton plein pour le groupe de rock lorientais LeS Vrillés et le bagad Hiziv d'Hennebont. Les deux formations se sont produites sur la scène des 24 heures du Mans motos, vendredi, devant un public de 1.000 motards. Un concert, très rock, qui a fait mouche.*

Les Vrillés, groupe de rock celtique de la région lorientaise, ont participé à un tremplin national musical avec pour récompense d'assurer le concert d'ouverture des 24 heures du Mans motos. Ce tremplin, organisé par RTL2, donnait la parole aux internautes sur Facebook qui devaient voter pour leur groupe préféré. C'est haut la main que deux formations ont remporté ce tremplin, Easystrike et Les Vrillés.

## 20 musiciens sur scène

Jérémy Simon, chanteur et accordéoniste du groupe de rockeurs bretons, mais également musicien au coeur du bagad d'Hennebont, a proposé à ce dernier de les accompagner sur la scène des 24 heures du Mans motos. Le bagad n'a pas mis longtemps à répondre favorablement. 20 musiciens de la formation hennebontaise en accompagnement des Vrillés, se sont donc produits, vendredi, devant un public de plus de 1.000 motards. « Un concert très rock des Vrillés mêlé à la culture bretonne du bagad d'Hennebont, une riche idée qui a connu un énorme succès pour la première édition du concert d'ouverture de cette édition des 24 heures motos. Pour les 40 ans de la compétition, ils nous ont offert une incroyable prestation », s'exprime un des membres de l'Automobile-club de l'Ouest (Aco).

## Meilleurs qu'AC/DC !

Sur cette même scène se produisait samedi, Chris Slade, batteur du groupe mythique AC/DC. Néanmoins, « on entendait encore parmi le public des sons du concert des Bretons, c'était vraiment un moment exceptionnel surtout avec la chanson " Tonnerre de Brest " », s'exprime Cyril, commissaire de course des 24 heures. Les vidéos en direct de ce concert sur les réseaux sociaux ont fait l'objet de milliers de partages sur la toile avec tout autant de commentaires remerciant et encourageant les artistes locaux.

## Des concerts communs cet été

Un tremplin idéal pour la future collaboration entre les Vrillés et Hiziv, qui effectueront quelques dates et morceaux en commun, notamment le 4 juillet, pour l'ouverture des marchés nocturnes de Larmor-Plage.